



ENGLISH VERSION (1 minute)

Introduction

Hi, my name is **[Your Name]**, and I'm a **constituent from [Your Riding]**.
I'm also a proud member of my local **2SLGBTQI community**.

Purpose of Call

I'm calling to urge you to **vote against and call for the withdrawal of Bill C-12**, the *Strengthening Canada's Immigration System and Borders Act*.

Key Message

This bill threatens **basic human rights and due process**.
It's especially dangerous for **LGBTQI asylum seekers** who come to Canada for safety.

Bill C-12 would:

- **Block access** to refugee protection for many people.
- **Expand surveillance** without court approval.
- **Give excessive powers** to the Immigration Minister to cancel permits.

That's **too much power and too much risk**—especially for vulnerable communities.

Closing Ask

Canada should remain a **safe refuge for LGBTQI people fleeing persecution**, not a country that closes its doors.

 **Will you commit to voting against Bill C-12 and calling for its withdrawal?**

Closing

Thank you for your time — I'll be following closely to see how you act on this issue.



Volunteer Tips

- Be **polite and calm** — the goal is to be heard, not to argue.
- If asked a question you don't know, say: *"I'll follow up with more information."*
- Note the staffer's name if possible.
- Thank them for their time — even if they disagree.

VERSION FRANÇAISE (1 minute)

Introduction

Bonjour, je m'appelle **[Votre nom]**.

Je suis un·e **électricien·ne** / **électeur·rice** de **[votre circonscription]** et un·e **fier·ère** membre de ma **communauté 2SLGBTQI**.

But de l'appel

J'appelle pour vous demander de **voter contre et de réclamer le retrait du projet de loi C-12**, la *Loi sur le renforcement du système d'immigration et des frontières du Canada*.

Message principal

Ce projet de loi menace **les droits fondamentaux et le droit à une procédure équitable**.

Il est particulièrement dangereux pour **les personnes demandeuses d'asile LGBTQI** qui viennent au Canada chercher sécurité et protection.

Le projet de loi C-12 :

- **Bloquerait l'accès** à la protection des réfugié·es.
- **Élargirait la surveillance** sans autorisation judiciaire.
- **Donnerait trop de pouvoirs** au ministre de l'Immigration pour annuler des permis.

C'est **trop de pouvoir et trop de risques**, surtout pour les communautés vulnérables.

Conclusion et demande

Le Canada doit rester un **refuge sûr pour les personnes LGBTQI qui fuient la persécution**, pas un pays qui ferme ses portes.

 **Vous engagez-vous à voter contre le projet de loi C-12 et à en demander le retrait ?**

Remerciement

Merci beaucoup pour votre temps. Je suivrai de près vos actions sur ce dossier.

Conseils pour les bénévoles

- **Restez poli·e et calme** — l'objectif est d'être écouté·e, pas de débattre.
- **Si on vous pose une question à laquelle vous ne savez pas répondre**, dites : « Je vais faire un suivi avec plus d'informations. »
- **Notez le nom de la personne** à qui vous parlez, si possible.
- **Remerciez-la pour son temps**, même si elle n'est pas d'accord.

English- 3 minute version

Hi, this is *[Your Name]* and I am a constituent of *[Your riding]*. I am also a proud member of my local 2SLGBTQI community

I'm calling to demand that you withdraw and vote against Bill C-12, the Strengthening Canada's Immigration System and Borders Act. This bill denies human rights and due process. It is especially dangerous for LGBTQI asylum seekers.

Canada needs to remain a safer refuge for LGBTQI asylum seekers escaping persecution. As rights, safety and dignity are under erosion in many countries—including the US—Canada's commitment to protections for LGBTQI refugees must hold strong. Yet, this protection is at risk.

As organizations working directly with LGBTQI refugees, we are gravely concerned about the future of LGBTQI refugee protection in Canada. Bill C-12 threatens to block access to refugee protection for some of the most at-risk. We should be standing up for LGBTQI+ human rights, not selling to American demands.

I oppose Bill C-12 for the same reasons that you should:

It makes vulnerable people less safe while expanding surveillance powers that threaten everyone's privacy. Every major civil society organization in the country opposes it.

Denies refugee rights: Bill C-12 bans refugees who have been in Canada longer than one year from applying for asylum - a lifetime ban applied retroactively to anyone who arrived after June 2020. Someone who came to Canada as a tourist as a child would be denied access to refugee protection when they need it as an adult.

Harms survivors of Anti-LGBTQI persecution: The arbitrary one-year asylum deadline particularly harms LGBTQI asylum seekers and all survivors of sex and gender-based violence. It is common for people to need time to recognize that they can seek protection, to name and express their identity in an application, and to understand their legal options.

Enables mass cancellations: It gives the Immigration Minister sweeping powers to cancel immigration permits en masse, including permanent residency. Even if a country becomes safe for other refugees to return, it may remain unsafe for LGTBQI people. The Minister will not know who remains at risk. There is no recourse. This is too much power for one person.

Expands mass surveillance: Bill C-12 allows police, border security and other law enforcement to demand personal information from banks, healthcare providers, immigration services and websites without court approval. It expands information sharing across agencies and countries. This is risky for all people in Canada, and puts LGTBQI+ people at extra risk of being outed or discriminated against.

Will you commit to voting against Bill C-12 and calling for its withdrawal?

Thank you for your time. I will be following closely how you act.

En Francais -3 minuits

Bonjour, je m'appelle [Votre nom] et je suis une électrice/un électeur de [votre circonscription]. Je suis également une fière/un fier membre de ma communauté locale 2SLGBTQI.

Je vous appelle pour demander que vous retiriez et votiez contre le projet de loi C-12, la *Loi sur le renforcement du système d'immigration et des frontières du Canada*.

Ce projet de loi nie les droits humains et le droit à une procédure équitable. Il est particulièrement dangereux pour les demandeur·euse·s d'asile LGBTQI.

Le Canada doit demeurer un refuge sûr pour les personnes LGBTQI qui fuient la persécution. Alors que les droits, la sécurité et la dignité des personnes sont de plus en plus menacés dans de nombreux pays – y compris aux États-Unis – l'engagement du Canada envers la protection des réfugié·e·s LGBTQI doit rester fort. Pourtant, cette protection est aujourd'hui en danger.

En tant qu'organisations travaillant directement avec les réfugié·e·s LGBTQI, nous sommes profondément préoccupé·e·s par l'avenir de la protection des réfugié·e·s LGBTQI au Canada. Le projet de loi C-12 menace de bloquer l'accès à la protection des réfugié·e·s pour certaines des personnes les plus vulnérables.

Nous devons défendre les droits humains des personnes LGBTQI+, pas céder aux exigences américaines.

Je m'oppose au projet de loi C-12 pour les mêmes raisons que vous devriez le faire :

Il rend les personnes vulnérables moins en sécurité, tout en étendant les pouvoirs de surveillance qui menacent la vie privée de tout le monde.

Toutes les principales organisations de la société civile au pays s'y opposent.

Il nie les droits des réfugié·e·s : le projet de loi C-12 interdit aux personnes réfugiées qui sont au Canada depuis plus d'un an de demander l'asile — une interdiction à vie, appliquée rétroactivement à toute personne arrivée après juin 2020.

Par exemple, une personne venue enfant au Canada comme touriste se verrait refuser la protection des réfugié·e·s lorsqu'elle en aurait besoin à l'âge adulte.

Il nuit aux survivant·e·s de la persécution anti-LGBTQI : la limite arbitraire d'un an pour déposer une demande d'asile nuit particulièrement aux demandeur·euse·s d'asile LGBTQI et aux survivant·e·s de violence fondée sur le sexe ou le genre.

Il est courant que ces personnes aient besoin de temps pour reconnaître qu'elles peuvent demander protection, pour nommer et exprimer leur identité dans une demande, et pour comprendre leurs options juridiques.

Il permet des annulations massives : il donne au ministre de l'Immigration des pouvoirs étendus pour annuler en masse des permis d'immigration, y compris la résidence permanente.

Même si un pays devient plus sûr pour d'autres réfugié·e·s, il peut rester dangereux pour les personnes LGBTQI.

Le ou la ministre ne saura pas qui demeure à risque. Il n'y a aucun recours possible.

C'est trop de pouvoir entre les mains d'une seule personne.

Il élargit la surveillance de masse : le projet de loi C-12 permet à la police, à la sécurité frontalière et à d'autres organismes d'application de la loi d'exiger des renseignements personnels auprès des banques, des fournisseurs de soins de santé, des services d'immigration et des sites Web, sans autorisation judiciaire.

Il favorise le partage d'informations entre divers organismes et pays.

C'est dangereux pour toutes les personnes au Canada et expose les personnes LGBTQI+ à un risque accru d'être *outées* ou discriminées.

Vous engagez-vous à voter contre le projet de loi C-12 et à en demander le retrait ?

Merci de votre temps. Je suivrai attentivement la façon dont vous agirez.

